



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

El destino de España que es el paraíso de los celíacos

La Federación de Asociaciones de Celíacos de España ([FACE](#)) **define la celiacía como una patología multisistémica con base autoinmune provocada por el gluten** que daña al intestino delgado si no se come correctamente. Las personas que padecen esta indisposición se enfrentan a la difícil situación de tener que encontrar algún restaurante que les ofrezca menús sin gluten. El municipio asturiano **Cangas del Narcea** ha decidido abrir hasta **55 establecimientos certificados libres de gluten**.

El 3 por ciento de la población de la localidad asturiana es celíaca, lo que **triplica la media nacional**. Por ello, sus habitantes han querido solidarizarse con las personas que padecen esta intolerancia y convertirse en el primer destino certificado en nuestro país sin gluten.

El exalcalde de Cangas de Narcea **José Víctor Rodríguez** ha afirmado que los celíacos siempre tienen problemas a la hora de escoger un sitio para comer durante un viaje, pero que el municipio supone la excepción ya que los intolerantes al

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |